



# Ausflug nach Székkutás

Wer denkt noch oft an Piroschka? Jüngere Leute mögen die Frage vielleicht kaum verstehen, ältere werden vermutlich sentimental. Unvergessen bleibt das Zitat: „**Kérem Andi! Mach Signál!**“

Und jetzt möchten wir „Signal machen“ und eine Reise auf den Spuren von Piroschka nach Székkutás antreten. Lassen wir den Sommer 2022 mit dem Roman von Hugo Hartung aus dem Jahre 1954, der eine bezaubernde Sommerliebe zum Inhalt hat, ausklingen.



**Abfahrt:** Oktober 2022 um 8 Uhr früh vom Kulturhaus Gyula



in und um Székkutás:

- Erfrischung im „Pince Klub“
- Besichtigung der Ausstellung über Hugo Hartung und seine Piroschka
- Besichtigung der Schokoladenfabrik
- Kutschenfahrt in die Pusta von Székkutás
- Weinverkostung

**Ankunft in Gyula:** zu späterer Stunde

Um eure Anmeldungen bitten wir bis Freitag, den

**16. September.**

Um aber auf die Reise vorbereitet zu sein, schaut euch bitte vorher den Film „Ich denke oft an Piroschka“ (youtube) an. Das kann dann auch während der Reise sehr hilfreich sein. ☺



## Und hier noch ein paar Zitate zum Auffrischen:

"Ach diese Musik! Die könnt ich die ganze Nacht lang anhören." "Dazu fehlt nicht mehr viel."

"Du musst jetzt mit der Piroschka Csardas tanzen." "Sonst geleidigt." "Ja. Ja. Kannst du Csardas?"  
"Ich hab keine Ahnung, wie man das macht." "Machst gar nix. Stellst dich hin. Alles andere macht Musik. Komm!"

"Ich ging. Aber wohin ich auch ging, überall war Piroschka."

"Ich liebe dich Piroschka!" "Aber das darf man doch nicht sagen". "Warum denn nicht?" "Tun, Andi - tun muß man das"...

"Was brennt denn da?" "Das Gulasch."

"Ihr müsst mit mir aufstoßen!" "Anstoßen."

"Junge Mensch muss viel essen!"

"Kerem Andy, mach Signal!"



"Richtiges Gulasch muß brennen, wie die Hölle." - "Zweimal. Wann geht hinein in Körper, und wann geht wieder hinaus."

"Schau Andi, wie die Sonne lacht!" "Wahrscheinlich über uns."

"Türkisch? Wird das hier auch gesprochen?" "Nein. Aber in der Türkei."

"Was hab ich gesagt! Pünktlich zwanzig Minuten Verspätung. Nicht eine Minute mehr!"

"Was soll denn das? Seid doch einen Augenblick ernst und lächelt."

„Weißt was das ist, das weiße da über Himmel?“ - „Straßenmilch“

„Als ich am Morgen nach Hause fuhr, war ich fest entschlossen, Piroschka im nächsten Jahr wiederzusehen, aber wie so oft im Leben kam es anders – wir sind uns nie mehr begegnet“  
„ Vielleicht sollte es so sein, denn wenn ich heute an Piroschka denke, ist sie immer jung und süß und 17 Jahre, und immer höre ich ihr lieblich tönendes „Kerem Andy, mach Signal“.